



¡MUY FELIZ Día de la **Primavera!** Los jardines florecen, los pajaritos cantan y el cielo brilla en todos lados, excepto en **Monterrey**. En aquella ciudad, la negligencia de Pemex ha llegado a niveles alarmantes con la contaminación que genera la refinería de **Cadereyta**.

YA DESDE hace tiempo grupos civiles y académicos habían advertido sobre el brutal incremento de los niveles de todos los contaminantes, que afectaba sobre todo la zona metropolitana regiomontana. Inclusive, había denuncias precisas sobre cómo la planta petroquímica libera enormes nubes de contaminación por las noches, como si el hecho de hacerlo en lo oscuro disminuyera el envenenamiento del aire.

PARA QUIENES estuvieron muy ocupados disfrutando el puente vacacional, la situación en regiolandia se agravó el fin de semana con la presencia de una gigantesca nube amarilla cubriendo la zona alrededor de la refinería... y llegando a todos los rincones de la capital de **Nuevo León**. La alarma fue de tal grado, que **Samuel García** salió a decir que, ahora sí, **Pemex** se había pasado de la raya e, inclusive, su gobierno está queriendo ¡clausurar la refinería! ¿Será que ahora sí se acabó la luna de miel entre **AMLO** y **Samu-Elón**? Es pregunta que no alcanza a ver la respuesta por tanta contaminación.

• • •

COMO rockstar fue recibido **Marcelo Ebrard** en la presentación de su libro dizque autobiográfico, titulado **"El camino de México"**. Más que un asunto literario, aquello parecía un mitin de destape –uno más– en el patio del **Palacio de Minería**.

EL CANCELLER dejó ver que tiene propuesta y que, bajita la mano, también tiene una base de seguidores dentro y fuera de **Morena**. Quién sabe si esto le alcance para quedarse la candidatura presidencial que parece etiquetada para **Claudia Sheinbaum**. Pero de que Ebrard trae ganas y está apostando su resto, de eso no puede quedar duda.

• • •

ALGO deben estar haciendo muy bien las autoridades de la **Ciudad de México**, pues este fin de semana largo se notó una llegada masiva de turistas a la capital. Vinieron provenientes de otros estados en cientos ¿o miles? de autobuses, los cuales se estacionaron en los alrededores del **Centro Histórico**.

CURIOSAMENTE, la gran mayoría de los visitantes compraron su tour en la misma agencia, pues estuvieron sólo en el Zócalo y se regresaron por la noche. También a muchos les dieron su cachucha, su chaleco o su chamarra guinda, pal' recuerdo. Cualquiera podría pensar que se trataba de acarreados de **Morena**, pero ya dijo el Presidente que en la **4T** no saben lo que es eso. Y pues habrá que creerle, ni modo que el **jefe del Ejecutivo** diga mentiras.

